

Fecha: 06-08-2024 Medio: Publimetro Publimetro Supl.: Tipo: Noticia general

Título: La SEC audita a Enel, que promete terminar mañana con los cortes

Pág.: 2 Cm2: 374,8 VPE: \$ 2.387.969 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 84.334 382.227 No Definida





La SEC audita a Enel, que promete terminar mañana con los cortes

Molestia de alcaldes. Pidieron al Gobierno compensaciones concretas para afectados.

Defensa de la empresa. Comparó daños del temporal con viento a los del terremoto de 2010.

Marcelo González Cabezas

El domingo, Enel informó que para subsanar en la Región Metropolitana (RM) los líos por el temporal con fuertes vientos de la semana anterior incorporó a "34 técnicos de las operaciones del Grupo en Brasil, Colombia y Argentina, que se suman al trabajo de terreno de más de 200 cuadrillas", para recuperar los más de 200 puntos de afectación crítica por la caída de más de dos mil árboles.

Pero todo ese esfuerzo de la principal empresa del rubro en la RM (la otra es CGE) había sido inútil para



Muchos son los postes que están en el suelo desde la semana pasada. / AGENCIAUNO

recuperar ayer el total de la luz en la zona más poblada del país. Y junto a la RM, según la Superintendencia de Electricidad y Combustible (SEC), otras siete tenían el mismo problema: Valparaíso, O'Higgins, Maule, Bio-

bío, La Araucanía, Los Lagos y Los Ríos.

La SEC fue ayer por la tarde a las oficinas de Enel para auditarla, "pues la empresa no ha sido consistente con la información entregada a sus clientes y a la autoridad.

Cuando el cliente llama, no es aceptable que la respues-ta es que no hay más personal", dijo la superintendenta, Marta Cabeza, quien añadió que la compañía de capitales italianos se expone a una sanción de \$8 mil millones.

CIFRAS

Millones de pesos fue la multa contra Enel anunciada ayer por los cortes de energía de mayo.

Clientes seguían sin suministro eléctrico a las 19:30 horas de aver en la RM según la SEĆ.

El ministro de Energía, Diego Pardow, manifestó tras una reunión con ediles de comunas de la RM con cortes que "no puede ser que con recursos propios de los municipios estemos subsidiando las deficiencias en la preparación de los equipos de emergencia de las empresas de distribución eléctrica. Las autoridades comunales

"Impugnamos la información que se da sobre las familias sin suministro. Creemos que son muchas más'

CAROLINA LEITAO

han manifestado su molestia y nos han hecho exigencias de compensación muy concretas, que llevaremos a las empresas"

La presidenta de la Asociación Chilenas de Municipalidades y alcaldesa de Peñalo-lén, Carolina Leitao, indicó que "tenemos serias dudas y más bien impugnamos la información que se da respecto de las familias que están sin suministro, porque creemos que son muchas más".

Y el gerente general de Enel, Víctor Tavera, replicó que esperan tener para la mañana de hoy menos de cien mil clientes sin servicio, y que mañana todo el suministro esté restablecido. "Hubo vientos de 125

km/h que sacaron árboles de raíz e impactaron la infraes-tructura de distribución, que es aérea en un 80% en nuestra zona de concesión. El daño es comparable al del terremoto de 2010, y el trabajo de recuperación no es rápido, pues primero hay que desenergizar la zona afectada antes de proceder con los arreglos", cerró el ejecutivo.

